

# KIM

## Sigap, Polisi Di Purwakarta Berhasil Bujuk Pemuda Yang Hendak Bunuh Diri

Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.KIM.WEB.ID](http://PURWAKARTA.KIM.WEB.ID)

Nov 5, 2024 - 10:07



PURWAKARTA - Polisi Republik Indonesia (Polri) sebagai penolong masyarakat

terus menunjukkan sikap kepedulian terhadap masyarakat, hal ini masih ditunjukkan Kepolisian Resor (Polres) Purwakarta dibawah Kepemimpinan AKBP Lilik Ardiansyah yang aktif melaksanakan kegiatan kemanusiaan dan mengharuskan seluruh personelnya untuk dapat menjadi pelayan dan penolong bagi masyarakat.

Seperti yang ditunjukkan, Aipda Eko Murwanto, Panit Yanmin Intelkam Polsek Jatiluhur yang berhasil membujuk seorang pemuda berinisial GAF (17) yang nekat melakukan percobaan bunuh diri dengan memanjat tower air di area persawahan, Gang Lurah, Desa Bunder, Kecamatan Jatiluhur Kabupaten Purwakarta, pada Senin, 4 November 2024, sore.

Dengan kesigapannya, Aipda Eko Murwanto melakukan pendekatan dan bujukan agar sang pemuda untuk tidak meloncat dari tower air tersebut. Dalam aksi dramatis tersebut, Aipda Eko Murwanto bernegosiasi dan melakukan upaya pencegahan, akhirnya pemuda tersebut mengurungkan niatannya.

Diduga depresi pemuda itu pun pingsan dan kemudian di evakuasi oleh personel Dinas Pemadam Kebakaran Kabupaten Purwakarta dengan dibantu warga sekitar.

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah melalui Kasi Humas, AKP Enjang Sukandi menjelaskan peristiwa tersebut terjadi di area persawahan yang ada di Gang Lurah, Desa Bunder, Kecamatan Jatiluhur, Kabupaten Purwakarta, sekira pukul 16.00 WIB.

"Awalnya Polsek Jatiluhur mendapat informasi dari masyarakat bahwa warga yang hendak melakukan percobaan bunuh diri dengan cara memanjat tower air setinggi kurang lebih 10 meter," ucap Enjang, saat dihubungi melalui WhatsApp pribadinya, pada Senin, 4 November 2024 petang.

Usai mendapatkan laporan tersebut, lanjut dia, anggota piket Polsek Jatiluhur yang dipimpin Panit Yanmin Intelkam Polsek Jatiluhur, Aipda Eko Murwantondatang ke lokasi dan memberikan arahan kepada warga sekitar agar tidak berada di area tersebut.

"Kemudian, anggota Polsek Jatiluhur berkoordinasi dengan Satpol PP dan Damkar terkait penyelamatan korban. Dengan sigap, Panit Yanmin Intekam Polsek Jatiluhur, Aipda Eko Murwanto melakukan negosiasi dengan korban pada saat negosiasi korban pingsan dan kemudian dibantu warga sekitar korban dapat diamankan," jelas Enjang.

Diketahui, sambung, bahwa korban berniat mengakhiri hidupnya lantaran sakit hati lantaran oleh ucapan ibu kandung korban yang memarahinya dikarenakan korban sebelumnya sempat mengigit temannya dikarenakan perkelahian sepele.

"Aksi tersebut berhasil dicegah oleh personel Polsek Jatiluhur bersama warga dan bantuan personil dinas pemadam kebakaran dan penyelamatan Kabupaten Purwakarta. Adapun korban berhasil diturunkan dengan teknik Lowering. Korban pun langsung dibawa ke klinik terdekat untuk dilakukan perawatan," unkap Enjang.